磯部小学校

校長室だより

第3号 令和6年6月19日(水)



教職員も学んでいます。

【6/12(水) 校内研究会】

2年1組の算数の授業を全教員で参観し、放課後の研究会では子どもたちの活動の様子や授業内容等について意見交換を行いました。こうした時間は、他の教員の指導方法について学んだり、他の学級の児童の良さを知ったりする貴重な機会となっています。今後も子どもたちのよりよい学びについて話し合っていきたいと思います。



教職員対象の救急救命講習会を行いました。

6月3日(月)、プール開きを前に、嶺北丸岡消防署から救急救命士を招いて、教職員対象の救急救命講習会を開きました。事故のない安全な水泳学習が前提ですが、 万が一に備えて、実際のプール学習の場を想定した模擬訓練形式で、心肺蘇生法、 AEDの使い方などを教わりました。

講師の救急救命士は、磯部小学校出身ということもあり、「磯部の子どもたちの命を守るために」と、非常にわかりやすく説明してくださいました。







水泳学習が始まりました。

17日(月)から、プール学習が始まり、校舎内にも子どもたちの喜びの声が聞こえてきます。暑い日が続き、プール学習は子どもたちの楽しみの一つになっています。1学期の間に少しでも泳げるようになってほしいです。



